



PATRICK DOCIMO

Verwaltungsfachwirt

Amselweg 2
72535 Heroldstatt
Telefon 0176 31452031
info@patrick-docimo.de
www.patrick-docimo.de

28.09.2024

An den
Gemeindewahlausschuss der Gemeinde Grabenstetten
Rathaus Grabenstetten
Böhringer Straße 10

72582 Grabenstetten

Bewerbung um das Amt des Bürgermeisters in Grabenstetten

Sehr geehrte Damen und Herren,

genau zwei Monate sind vergangen, seit mein erstes Kennenlerngespräch vor Ladner's Ochsenschlösschen am 27. Juli 2024 stattfand. Seither habe ich viele aufschlussreiche und interessante Gespräche mit den Bürgerinnen und Bürgern der Gemeinde Grabenstetten geführt. Die Offenheit, die mir hierbei von den Menschen in Grabenstetten entgegengebracht wurde, bestärkt mich jeden Tag von neuem in meiner Entscheidung, Bürgermeister für Grabenstetten werden zu wollen.

Egal ob bei den samstäglichen Gesprächen vorm Ochsenschlösschen oder während meinen Veranstaltungen: meine Haltung, ein offenes Ohr für die Anliegen, Ideen und Anregungen der Menschen zu haben wurde mir bestätigt. Der Auftakt im Biergarten des Gasthof Lamm fand in kleiner Runde mit spannenden Gesprächen und in toller Atmosphäre statt. Dass Zuhören Generationen verbindet, hat mir meine zweite Veranstaltung in Ladner's Ochsenschlösschen gezeigt. Hier hatte ich die Gelegenheit, an dem breiten Wissen der erfahrenen Generation teilzuhaben.

Als „Dorfdetektive“ durfte ich zusammen mit 32 Kindern Grabenstetten unter die Lupe nehmen. Voller Enthusiasmus haben mir die Kinder ihre Sicht auf die vielen schönen Orte in Grabenstetten erläutert. Beim ersten Teil meines Ortsrundganges konnten wir trotz Regenwetter viele Punkte zusammen erarbeiten, um die Gemeindeentwicklung auf gesunde und zukunftssichere Beine zu stellen.

Neben meiner Teilnahme an der Halbtageswanderung des Schwäbischen Albvereins Grabenstetten konnte ich mich im Rahmen des Ferienprogramms von den vielfältigen Angeboten und dem großen ehrenamtlichen und bürgerschaftlichen Engagement in Grabenstetten überzeugen. Egal ob am Fußballnachmittag, beim Seifenkistenrennen oder beim Rula Run - überall begegneten mir aufgeschlossene Menschen, die sehr an der Zukunft von Grabenstetten interessiert sind. Beim Besuch des Keltenmuseums Heidengraben mit meiner Tochter haben wir viel Interessantes über das keltische Leben gehört. Ich freue mich bereits jetzt auf den Austausch mit der Freiwilligen Feuerwehr

Zuhören, verbinden, gestalten.



Grabenstetten! Und als sportbegeisterter Mensch bin ich gespannt auf die Atmosphäre beim Heimauftakt der Handballer des TSV Grabenstetten.

In den kommenden zwei Monaten, bis zur Wahl am 1. Dezember 2024 werden sich noch zahlreiche Gelegenheiten bieten, um weitere spannende Themen zu diskutieren.

Als Bürgermeister werde ich es mir zur Aufgabe machen, die Interessen der unterschiedlichen Zielgruppen zusammen zu führen. Denn nur wenn alle Menschen in Grabenstetten die Aufgaben der nächsten Jahre unterstützen und sich darin wiederfinden, können wir sicherstellen, dass die Identifikation mit unserer Gemeinde und das Gemeinschaftsgefühl gestärkt werden.

Eine lebhafte Gemeinde wie Grabenstetten bringt eine Vielzahl an Aufgaben mit sich, die bewältigt werden müssen. Eine moderne und leistungsfähige technische Infrastruktur ist die Grundlage für eine gesunde Gemeindeentwicklung. Die Feuerwehr ist die zentrale Säule der kommunalen Sicherheitsinfrastruktur und ein unverzichtbarer Teil der öffentlichen Daseinsvorsorge. Um die Leistungsfähigkeit der Feuerwehr sicherzustellen, bedarf es der Umsetzung des Feuerwehrbedarfsplans.

Mobilität und Verkehr müssen in Einklang gebracht werden. Verkehrswege müssen fußgängerfreundlich, verkehrsberuhigt und barrierefrei geplant werden. Dazu bedarf es auch eines Ausbaus des Radwegenetzes. Wohnraum muss nachhaltig nutzbar und bedarfsgerecht geschaffen werden, um Wohnen für alle Lebenslagen zu garantieren.

Der Gewerbestandort muss unter Berücksichtigung des ökonomischen und technologischen Wandels gefördert werden. Dies stärkt die Unternehmen vor Ort und ermöglicht attraktive Arbeitsplätze. Handwerk, Handel, Dienstleistungen und Gastronomie brauchen weitsichtige Wirtschaftsförderung, um die Nahversorgung sicher zu stellen.

Die soziale Infrastruktur muss auf einem hohen Niveau erhalten und ausgebaut werden. Die Qualität des Bildungs- und Betreuungsangebots entscheidet über die Zukunftsfähigkeit einer Gesellschaft. In Grabenstetten liegt unsere Zukunft in den Händen unserer Kinder. Es ist unsere Verantwortung, eine soziale Infrastruktur zu schaffen, die auf einem hohen Niveau bleibt und kontinuierlich ausgebaut wird. Die Qualität unserer Bildungs- und Betreuungsangebote ist entscheidend für die Entwicklung unserer jungen Generation. Indem wir ihnen ein sicheres und unterstützendes Umfeld bieten, fördern wir nicht nur ihre persönliche Entwicklung, sondern stärken auch die Bindung zur Gemeinschaft.

Um einen attraktiven Rahmen für Freizeit und Sport zu bieten, bedarf es ebenfalls einer enormen Kraftanstrengung. Wichtig ist ebenfalls die kulturelle Vielfalt am Ort zu erhalten. Bei all diesen Aufgaben müssen Synergien genutzt werden, um Einzelmaßnahmen mit den notwendigen technischen Infrastruktursanierungen zu kombinieren.

Gemeinsam können wir ein zukunftsfähiges Grabenstetten gestalten, indem wir das Bewusstsein für Tradition in der Gegenwart pflegen und so für die Zukunft sorgen, um Grabenstetten für alle Generationen weiterhin zu einem lebens- und liebenswerten Ort zu machen.

Mit diesem Schreiben bewerbe ich mich um das Amt des Bürgermeisters in Grabenstetten.

Der Bewerbung sind beigefügt:

- Eidesstattliche Versicherung nach § 46 Abs. 2 der Gemeindeordnung
- Wählbarkeitsbescheinigung der Gemeinde Heroldstatt
- 10 Unterstützungsunterschriften

Zuhören, verbinden, gestalten.



Ich bitte Sie, die eingereichten Unterlagen zu prüfen und mir umgehend Bescheid zu geben, sollten Unterlagen fehlen bzw. unvollständig sein, damit ich diese Unterlagen innerhalb der erforderlichen Fristen nachreichen kann.

Recht herzlichen Dank!

Mit freundlichen Grüßen



Patrick Docimo